

Pressemitteilung

Neueste Maßnahmen des Konzertierungsausschusses Kindergärten bleiben offen – Fernunterricht für Sekundar- und Primarschüler

Der Konzertierungsausschuss hat heute beschlossen, ab Montag, dem 29. März 2021, den Präsenzunterricht im gesamten Bildungswesen bis zu den Osterferien auszusetzen. Sekundarschüler, Primarschüler, Lehrlinge und Studierende wechseln in den Fernunterricht, nur die Kindergärten bleiben geöffnet.

Bildungsministerin Lydia Klinkenberg bedauert die Aussetzung des Präsenzunterrichts: „Erst am Wochenende habe ich gemeinsam mit den beiden anderen Unterrichtsministern strengere Maßnahmen ergriffen, um die Schulen offen halten zu können. Leider sind diese Maßnahmen laut Gesundheitsexperten nicht ausreichend, um das Infektionsgeschehen im Land unter Kontrolle zu bekommen und die Schulen langfristig offen zu halten. Ich bin allerdings erleichtert zu hören, dass auch der Konzertierungsausschuss weiterhin das Ziel verfolgt, nach den Osterferien wieder alle Schüler vollzeitig in den Schulen zu beschulen, und hoffe sehr, dass dieses Ziel durch die gemeinschaftlichen Bemühungen aller erreicht werden kann!“

Nachfolgend die Maßnahmen und ihre Handhabung in der Deutschsprachigen Gemeinschaft für den Zeitraum vom 29. März bis zum 2. April im Überblick:

- Kindergärten: bleiben geöffnet. Die Mensen bleiben ebenfalls geöffnet.
- Primarschulen: Fernunterricht
- Sekundarschulen: Fernunterricht
- Zentren für Aus- und Weiterbildung: Fernunterricht
- Hochschule: Fernunterricht
- Musikakademie: nach Möglichkeit Fernunterricht
- Erwachsenenbildung: Fernunterricht.

Es wird außerdem eine **Kinderbetreuung in den Grundschulen und Förderschulen** geben, auf die die Eltern zurückgreifen können, wenn sie keine andere Betreuungsmöglichkeit für ihre Kinder haben.

Die Betreuung findet zu den regulären Schulzeiten vom 29. März bis zum 2. April statt. Um die Betreuung in Anspruch nehmen zu können, müssen Eltern ihre Kinder vorab anmelden. Informationen dazu erhalten sie durch die Schulen.

Die Außerschulische Betreuung findet weiterhin regulär statt.

Weiterführende Informationen

Weitere Informationen sind in Kürze auf www.ostbelgienbildung.be/coronavirus abrufbar.